

南陽の丘

※「南陽の丘」は校歌より命名しています

7月 July

ふづき
文月

令和7年 6月 30日

長与町立長与南小学校

文責 校長 平村 美恵子

1学期 まとめの7月

今年は西日本で異例の早さでの梅雨明けが発表され、暑さが厳しい日が続いています。保護者の皆様におかれましては、ご多忙の中、授業参観・学級懇談会に多数ご参加いただき、ありがとうございました。駐車場の準備ができないため、徒歩での来校にご協力いただいていることにも、重ねて感謝申し上げます



早いもので1学期も残すところ、あと3週間となりました。今月は1学期の学習内容の定着度や生活のめあての達成状況等のふり返しを行うとともに、それらのまとめをしっかりと行っていきます。また、充実した夏休みを過ごせるよう、学習面や生活面の事前指導も行っていきます。暑さが厳しいですので、ご家庭でも、十分な睡眠時間の確保、朝ご飯を食べさせる、十分な水分をもたせるなどのご協力をいただきますようお願いいたします。

【行事予定】 ※予定ですので変更がある場合は改めてお知らせします

7月		8月	
1	火 ※職員研修期間	金	
2	水 長与第二中生徒職場体験	土	
3	木 長与第二中生徒職場体験	日	
4	金 長与第二中生徒職場体験	月	8月9日 振替日
5	土 5ざるDAY	火	5ざるDAY
6	日	水	
7	月	木	
8	火	金	
9	水	土	登校日（平和集会）
10	木 学校訪問	日	
11	金	月	山の日
12	土	火	学校閉庁日
13	日	水	学校閉庁日
14	月	木	学校閉庁日
15	火	金	学校閉庁日
16	水	土	
17	木	日	
18	金 1学期終業式	月	学校閉庁日
19	土	火	
20	日	水	
21	月 海の日	木	
22	火 保護者面談① ※希望者のみ	金	
23	水 保護者面談② ※希望者のみ	土	
24	木 保護者面談③ ※希望者のみ	日	
25	金	月	2学期始業式（3時間 給食無し）
26	土 県中総体	火	
27	日	水	
28	月	木	
29	火 教育講演会（長与町文化ホール）職員参加	金	
30	水	土	
31	木	日	

「命」について考える ～長与の子の心を見つめる教育週間～

6月23日から7月1日までを「長与の子の心を見つめる教育週間」として、「命」の大切さや、自分や周り人を大切にすることはどういうことか改めて考える機会をもちました。今から22年前、長崎市で当時4歳の幼児が中学生に殺害されるという事件が発生しました。この事件を受け、長崎県下の学校では、「長崎っ子の心を見つめる教育週間」が始まりました。



しかし、その後も佐世保市で同級生を殺害するという痛ましい事件が小学校と高等学校で起きました。子供たちを加害者にも被害者にもしてはなりません。ここ数年は SNS に関連した事件も多くなってきており、子供達を守るためには、情報モラルに関する指導も必要です。これも家庭との連携が不可欠ですので、今後とも子供たちの様子を一緒にしっかり見ていただきたいと思います。自分も人も大切にできる「太陽と風の子、長与南っ子」を学校と家庭と地域とで手を携えて育てていけるよう引き続きよろしくをお願いいたします。

ありがとうございます①

～図書ボランティアさんによる読み聞かせ～

図書ボランティアさんが、1，2年生に読み聞かせをしてくださいました。



ありがとうございます②

～交通少年団～

6月7日（土）に長与町役場で交通少年団入団式がありました。



長与南小の団員は、5年生4名と6年生5名です。

ありがとうございます③～学校運営協議会～



6月25日（水）に、学校運営協議会の委員の方にお集まりいただき、長与南小学校の学校づくりについて話し合いました。畑口会長、響庭地域コーディネーター、松本自治会長、八田民生委員、安藤元 PTA 会長、山本 PTA 会長に委員になっていただいています。

交通見守りボランティアさんは、6月10日のひどい雨の日も登校に付き添ってくださったり、横断歩道に立ってくださったりしていました。先日は、地域の方から「学校に飾って」と、きれいなひまわりの花をいただきました。

たくさんの方に支えていただいている長与南小学校です